

Unterrichtsangebot

Man muss keine Noten lesen können, um bei der Städtischen Musikschule aufgenommen zu werden. Jeder ist willkommen, es gilt der Leitspruch, dass jeder Mensch zum Musizieren fähig ist.



Deswegen hat die Musikschule ihr Programm auf die Bedürfnisse ihrer Schülerinnen und Schüler abgestimmt und bietet für die ganz Kleinen bis zu den ganz Großen, die sich auf ein Musikhochschulstudium vorbereiten oder an Wettbewerben wie "Jugend musiziert" teilnehmen wollen, ein reichhaltiges Kursangebot.

Ein bisschen Theorie muss auch sein und wenn Mensch und Musikinstrument sich gut vertragen, sind sie in den zahlreichen Ensembles der Musikschule willkommen. Denn auch das ist Musikschule: Etwas aufführen, vorspielen, sich am Publikum üben, sei es bei Auftritten der Big Band, des Blasorchesters oder den Rock- und Popgruppen.